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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Il muro di Cureglia 
 
 
Sul quotidiano “La Regione” c’era un articolo sull’edificazione di un muro lungo la strada cantonale 
a Cureglia contestata presso il Tribunale Federale da parte di alcuni proprietari che sollevano 
anche dei sospetti di favoritismo da parte del Cantone nei confronti del Sindaco 
La questione, per i diversi temi toccati nell’articolo, riveste una sicura valenza di carattere generale 
ed è quindi d’interesse per il pubblico. 
Chiedo quindi Consiglio di Stato: 
 
1. Com’era lo stato iniziale della situazione prima dell’esecuzione dell’opera e quanto era alto il 

muretto esistente? 
 
2. Com’era prevista l’opera muraria in un primo tempo: altezza, struttura,. Quali investimenti 

erano prospettati e quale ripartizione dei costi a carico del Cantone e del Comune di Cureglia 
ed eventualmente dei privati? 

 Si richiede inoltre qual è stato il preavviso della CBN (Commissione Bellezze Naturali) 
sull’opera 

 
3. Come e perché è stato modificato il progetto originario: 

- chi ha deciso e perché la modifica del progetto; 

- com’è stato modificato: maggiore altezza dei muri e componenti (scale, spazi per accessi 
veicolari a terreni retrostanti); 

- chi sono i proprietari beneficiari delle nuove opere; 

- quali sono gli investimenti complessivi risultanti e loro ripartizione a carico del Cantone, del 
Comune, dei privati con relativo confronto rispetto al riparto dei costi del progetto originario; 

- come si sono svolte le trattative tra Cantone e diretti interessati (attori): chi ha partecipato 
alle riunioni e quali le decisioni prese; 

- qual è il preavviso della CBN sul progetto modificato (produrre copia del preavviso). 
 
4. Come giudica il Consiglio di Stato l’opera realizzata dal punto di vista estetico e 

dell’inserimento paesaggistico in corrispondenza dell’entrata sud del Comune di Cureglia? 
 
5. L’opera muraria è stata eseguita per la formazione di un marciapiede a monte in quanto lo 

slargo per la sosta del bus era esistente. 
 Come giudica il Consiglio di Stato il rapporto costi-benefici  dell’investimento realizzato? 
 In altri termini cos’è costato all’Ente pubblico la realizzazione di questo marciapiede 

complessivamente ed al metro lineare considerato che la lunghezza complessiva del nuovo 
marciapiede è di ca. 250 m. 
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